

# *Le Mexique demande que l'ONU évite l'accaparement des vaccins*

---



Mexico, 11 mars (RHC) Le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a demandé ce mercredi à l'Organisation des Nations Unies (ONU) de rendre effective la résolution récemment proposée par le Mexique dans le but d'éviter l'accaparement de vaccins contre la Covid-19.

Dans sa conférence de presse quotidienne, le chef d'état a critiqué le fait que l'ONU, par le biais du mécanisme Covax, n'a distribué que 4% des doses au niveau mondial, alors que 10 pays détiennent 80% de tous les vaccins produits jusqu'à présent.

"Il n'y a pas encore assez de vaccins et il y a accaparement des vaccins dans le monde. (...) 10 pays ont 80% des vaccins et, nous ainsi que 110 ou 120 autres pays, nous avons 20% et il y a 80 pays qui n'ont pas une seule dose; c'est une grande injustice et je le répète avec tout le respect : Et où est l'ONU?" s'est demandé Lopez Obrador.

"Nous continuerons à insister sur le fait qu'il doit y avoir de la solidarité, parce que sinon, tout est pure démagogie et dans une circonstance comme celle-ci, ce que l'on voit c'est l'accaparement, l'égoïsme, le fait de tourner le dos à d'autres êtres humains. Où est la fraternité universelle?" a-t-il ajouté.

Il a salué le fait que des pays comme la Chine, la Russie et l'Inde, malgré leur grande population, soutiennent le Mexique avec des vaccins. Il existe actuellement avec ces pays un engagement allant jusqu'à 10 millions de doses pour les quatre prochains mois.

Le gouvernement mexicain a autorisé l'initiative privée dans l'achat de vaccins; "le fait est qu'ils ne sont pas obtenus", a-t-il regretté.

"Nous avons déjà des contrats pour plus de 140 millions de vaccins, des contrats, le fait est qu'ils échouent, ils n'arrivent pas à temps, mais nous allons continuer", a-t-il déclaré.

L'engagement du Gouvernement est de vacciner toutes les personnes âgées avant la fin du mois d'avril et, par la suite, les enseignants afin de les inciter à retourner en classe.

"Au moins une dose, parce qu'on avance déjà. Nous avons maintenant, nous sommes déjà vaccinés, comme dans 600 municipalités entières du pays, et nous avançons avec les personnes âgées et nous allons continuer et c'est satisfaisant parce que l'adulte plus âgé se sent plus en sécurité au moment où il est vacciné, il leur donne de la joie. Les vaccins pour les personnes âgées ne manqueront pas", ont-ils dit.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/250313-le-mexique-demande-que-lonu-evite-laccaparement-des-vaccins>



**Radio Habana Cuba**